



## Einladung zum **Arbeitnehmerinnen-Empfang 2018** der IG Metall Aalen und Schwäbisch Gmünd

Seit über 100 Jahren begehen Gewerkschafterinnen, Gewerkschafter, aktive Kämpferinnen und Kämpfer für Gleichstellung und Frauenrechte den Internationalen Frauentag.

***Unser Jahr hat 365 Frauentage!  
Deshalb: Mitmachen und Zeichen setzen!***

Dieses Jahr begehen wir 100 Jahre Frauenwahlrecht und dessen ungeachtet gibt es immer noch viel zu tun.

Die IG Metall Aalen und Schwäbisch Gmünd laden herzlich ein zum Arbeitnehmerinnen-Empfang am

**Samstag, 10. März 2018, 11:00 Uhr**  
**Weststadt Zentrum**  
**Pelikanweg 21, 73434 Aalen-Hofherrnweiler**

Es wird einen Sektempfang, Fingerfood, Getränke, Infostände und einen gemütlichen Austausch geben. Als Hauptrednerin konnten wir **Tatjana Funke** (IG Metall Bezirksleitung Baden-Württemberg) gewinnen. Für Unterhaltung sorgt das **Kabarett von „Münch & Sauer“**.

Wir freuen uns auf Dein Kommen und gerne kannst du noch Kolleginnen mitbringen.

Eure  
Bianka Hamann



**Anmeldungen bitte bis zum 26. Februar 2018 an:  
kathrin.ulbricht@igmetall.de oder telefonisch 07361 – 95 91 18**